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6. November 2019

Beginn: 18:05
Ende: 20:25
Anwesende: Simon, Sara, Marc, Jonas T., Felix, Justus, Kate, Christopher, Lukas, Peter, Den-

nis, Martin, Christian, Daniel, Lara, Max
Redeleitung: Marc
Protokoll: Simon
Newsletter:

Post
• Wir haben Flyer der achtung!-Kampagne erhalten.
• Wir wurden zu einem ePrüfungsworkshop der HDA eingeladen.
• Für das Gespräch mit der Präsidentin werden noch Themenvorschläge gesucht.
Wir sprechen nächste Woche darüber.
• Nächste Woche kommt Cornelia in die Sitzung und möchte über das Thema Nachteilsausgleich reden.

Termine Datum
Sonder-FBR 08.11. 9:50, 244
Spieleabend 11.11. 18:30
FreWe-Vortreffen 20.11. 18:00, S2|14-24
Volleyballturnier 24.11.
Tag der Lehre 27.11. 8:15
Pub-Quiz 27.11.
Besuch der Präsidentin 03.12. 9:00, 244
MMA 07.02.
KoMa 03.–07.06.2020
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Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc & Carsten
SoFa-Haus Justus
Öffnungszeiten Justus Justus regelt (irgendwann)
Kleiderstange Carl
Lampor Carsten Es wurden Lampen ausgetauscht.
Verbandskasten Marc Marc weiß jetzt, wen er ansprechen muss.
Sprechstundentool Lara Es wurden aktuelle Pläne ausgehängt.
APB Marc Wir können unsere Ideen direkt an das zuständige Dezer-

nat weiterleiten.
Uhrenpeter –

TOP 1: ATM-Treffen
Wir wollen die neuen ATMnen vor einer Sitzung zu uns einladen. Justus kümmert sich darum.

TOP 2: Transponder
Die Schlösser des Mathebaus sollen durch Transponderschlösser ausgetauscht werden. Hierbei will
dass verantwortliche Dezernat der Fachschaft höchstens einen Transponder aushändigen. Wir sehen
das sehr kritisch, da zumindest gewählte Vertreter immer Zugang zum Gebäude haben sollten. Unter
anderem die Server-Beauftragten und OWO- sowie Ball-Orga sollten auch immer Zugang zum FS-Büro
haben. Wir sprechen das Thema auf dem FBR am Freitag an.

TOP 3: Go-Turnier
Emma und Felix möchten ein zweites Go-Turnier organisieren. Es soll an einem Wochenende im
Februar stattfinden. Den genauen Termin legen Emma und Felix noch fest.

TOP 4: APB
Wir sammeln Themen für die Überarbeitung der Allgemeinen Prüfungsbestimmungen der TU. Wir
diskutieren die Vorschläge der zentralen Studierendenschaft. Den meisten Vorschlägen stimmen wir
zu, einige Punkte scheinen aber ihr Ziel zu verfehlen.
Besonders wichtig sind uns folgende Themen:

• Abmeldefristen von Modulen in TUCaN
• Beliebig viele Prüfungsversuche
• Der Modulwechsel in Wahlbereichen sollte generell uneingeschränkt sein.

TOP 5: KoMa-Bericht
Daniel, Dennis, Justus und Kate berichten von der KoMa. Andere Fachschaften haben andere Mas-
kottchen, zum Beispiel Schildkröten.
Es wurde eine Resolution verabschiedet, in welcher gefordert wird, dass Lehrveranstaltungen keine
Plattformen nutzen sollten, die zu kommerziellen Zwecken Daten sammeln.
Die Programmierausbildung an anderen Fachbereichen läuft wohl teils noch schlechter als bei uns.
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Andere Fachbereiche haben teils auch SHK-Probleme. Vor allem die Arbeitszeitdokumentation läuft
aber nirgendwo sonst so schlecht wie bei uns.
Der Hochschulpakt zwischen Bund und Ländern wird durch die sogenannten ‚Zukunftsvertrag‘ ersetzt.
Diese enthalten einige sinnvollere Ideen als vorher, aber auch Ideen, die uns fragwürdig erscheinen.
Es wurde über Awareness in Fachschaften geredet.

TOP 6: WeihFei-Empfang
Wir wollen nochmal beim 221qm nachhaken, ob es sich als Ort für die Weihnachtsfeier eignet. An-
sonsten wollen wir sie wieder im Mathebau stattfinden lassen.

TOP 7: OWO-Or(ga)2

Nach der OWO ist vor der OWO. Christopher kümmert sich um die Wahl einer neuen OWO-Orga.
Interessenten können sich bis Anfang Dezember bei oworgaga@mathebau.de melden.
Außerdem wollen wir uns Gedanken darüber machen, ob wir es sinvoll finden, ein Mitglied der letzten
OWO-Orga in die nächste OWO-Orga zu übernehmen.

TOP 8: Lehrveranstaltungsevaluationsankündigungen
Die Evaluationsrichtlinien der TU sehen vor, dass Evaluationen rechtzeitig vorher angekündigt werden,
damit auch Studierende teilnehmen können, die nicht regelmäßig in die Vorlesung gehen. Dies soll auch
online passieren.
Da dies an unserem Fachbereich nicht so stattfindet, schreiben wir eine Mail an die Verantwortlichen.

TOP 9: FSK
Die OWOn der anderen Fachschaften sind gut gelaufen. Der FB2 hatte für die OWO Genehmigungen
für Veranstaltungen im Herrngarten beim Grünflächenamt beantragt. Darüber könnten wir nächstes
Jahr auch nachdenken.
Der Fachschaftenfinanztopf ist etwas größer als im letzten Jahr. Die FSK ermutigt die Fachschaften,
für Veranstaltungen wie Bundesfachschaftentagungen schon im Vorhinein Fahrkarten zu buchen und
danach erst Finanzanträge zu stellen, um günstigere Fahrkarten zu bekommen.
Außerdem wurden neue Vertreter für diverse Gremien gewählt.
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